

Le «mensonge prédominant»

Laissez-moi placer cette question devant vous : Y a-t-il un **mensonge prépondérant** que le diable ait fait avaler au monde occidental durant les quarante dernières années environ, qui constitue un obstacle considérable pour que des hommes et des femmes viennent à Christ? Je le crois.

Pensons un instant aux «**forteresses**» et aux «**mensonges prédominants**» que le diable a instillés à la génération actuelle – et qui fait aujourd’hui obstacle à ce que les gens croient à l’Evangile. Un homme m’a écrit que **nous ne pouvons plus prêcher «le péché»**, de nos jours, parce que beaucoup de jeunes gens savent à peine de quoi il s’agit. Il a absolument raison. (Et bien sûr, ceci dépouille totalement l’Evangile de sa puissance historique). Mais depuis quand est-ce le cas?

Il ne peut y avoir de doute que ce **tournant** – ou «révolution» –, qui a ouvert la voie à cette vision du monde, s’est en grande partie produit à la fin des **années soixante**.

Voici à quoi équivaut cette révolution (en particulier parmi la jeunesse) : «**le péché**» en tant que concept a soudainement été aboli. Les **absolus moraux** ont été rejetés. Depuis lors, tout ce qui était noir ou blanc a fait place à des dégradés de gris. «Soyez heureux, sentez-vous libres, faites ce que vous voulez, débarrassez-vous des chaînes des mœurs et des valeurs dépassées. Soyez libérés. Faites ce que vous ressentez, etc.» Et il en est toujours ainsi aujourd’hui. **Une approche complètement «non jugeante» [est requise] en tout (c’est-à-dire qu’il ne doit y avoir ni juste ni faux)**. Tant que vous ne «blessez» personne, vous pouvez agir à votre guise. Vous pouvez coucher avec n’importe qui (de n’importe quel sexe), vous pouvez avorter, vous pouvez goûter à n’importe quel plaisir, vous pouvez croire en n’importe quel «dieu» (en vous y compris). Comme tant de commentateurs l’ont observé, aujourd’hui le pire péché dont vous pouvez être accusé c’est d’être «critique». (Et ensuite vient la tempête : «**Comment osez-vous appliquer votre système de valeurs à ma personne? Comment osez-vous dire que ce que je fais est "mal"?**») 

Ainsi, à bien des égards, «le péché» a pratiquement cessé d’exister dans la pensée et les croyances des gens. Or si vous éliminez le concept du «péché», vous éliminez une énorme partie des fondements mêmes de l’Evangile. Parce que **la seule raison pour laquelle Jésus est venu [sur terre] est de s’occuper du péché de l’homme**. S’il n’y a pas de conscience de péché, l’Evangile perd tout son sens. Et à ce moment-là, pourquoi ai-je besoin de pardon? Pourquoi dois-je me repentir? Pourquoi Jésus est-il mort en premier lieu? **S’il n’y a pas de conscience de péché, la croix est rendue vaine.**

C’est pourquoi **tous les grands revivalistes ont mis l’accent sur le péché et son seul remède :**



Jésus. S’il vous semble que vous avez peu de péché, vous ressentirez peu le besoin de Jésus. Et c’est ainsi que l’Evangile peut être neutralisé. Le diable le sait. Il a vu beaucoup de réveils et il sait que s’il peut empêcher les gens d’être convaincus de péché, il peut les empêcher de répondre à l’Evangile en grand nombre. Pourquoi n’y a-t-il pratiquement pas de conviction de péché parmi la génération d’aujourd’hui? Parce que **dans les années soixante, le concept de péché dans son entité a quasiment été aboli** (et il l’est toujours aujourd’hui). C’est aussi simple que cela.



Alors si nous désirons voir un véritable réveil parmi notre génération, que devons-nous faire? **Réfuter ce mensonge prédominant.** Nous n'avons aucune autre option. Nous devons rétablir le concept du «péché» et recommencer à le prêcher. **Sans conscience de péché, il n'y a pas de véritable conversion, parce que [si l'on n'a pas conscience de son péché], de quoi se repentir? Sans conscience de péché, l'Évangile perd quasiment toute sa puissance.**

Depuis la fin des années soixante, nous pouvons voir dans le **désordre** complet que sont devenues les relations modernes le fruit de ce «mensonge prédominant»: pratique du sexe parmi les adolescents, mères célibataires, nombre d'avortements augmentant en flèche, pères absents, épidémie de divorces, drogue, familles brisées, pauvreté, etc.

Quels ont été les résultats du rejet de toute moralité et de toute contrainte? Quels ont été les résultats de l'«amour libre» et de [slogans du genre] «si ça te fait du bien, fais-le»? Tout ceci se passe sous les yeux de chacun. Mais **malheureusement ce mensonge est devenu si prédominant et si enraciné qu'une véritable «révolution» serait nécessaire pour le renverser. Il domine complètement le christianisme d'aujourd'hui,** tout comme il domine le monde.



Qu'une telle **révolution** vienne, mes amis! **Que des «Jean-Baptiste» se lèvent à nouveau!** Qu'il y ait un retour de conviction de péché afin que les gens accourent vers Jésus – le seul qui puisse les laver de leurs péchés et les rendre vraiment purs.

Que Dieu vous bénisse tous.

Andrew Strom

Source : Site internet revivalschool.com

Titre original : *The «dominant lie»*

Traduction française et mise en forme : APV

Date de parution sur www.apv.org : 09.09.13